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                      COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 04 novembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno quattro del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amministrativo Sig. Mario Sapienza 

dell’U.O. Direzione /Organi Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Di Vincenti, Ruggiero e Tuzzolino. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Dentici e Buonpasso. 

Il Presidente invita il Segretario a voler continuare con la lettura della Proposta del Consiglio 

Comunale avente ad oggetto “Aggiornamento del catasto dei soprassuoli percorsi dal fuoco. Incendi 

Anno 2018. Legge 21 novembre 2000 n. 353 come recepita in Sicilia con L.R. 16/1996 modificata 

ed integrata dalla L.R. 14/2006 prot. n. 902158 del 15/10/2020”. Nota prot. n. 911332 del 

20/10/2020 dell’Area della Pianificazione Urbanistica” interrotta nella seduta di ieri. 

Durante la lettura, alle ore 09:42, partecipa alla seduta il Cons. Tuzzolino, alle ore 09:45 il Cons. 

Di Vincenti ed alle ore 09:53 il Cons. Ruggiero. 

Alle ore 09:57 il Segretario comunica che per motivi d’Ufficio deve abbandonare la seduta e che 

verrà sostituito dall’Istruttore Amm. Sig. Mario Sapienza, che prosegue la lettura della proposta in 

esame. Durante la lettura, alle ore 10:14 abbandona la seduta il V.P. Schiera, alle ore 10:15 il 

Cons. Sinopoli ed alle ore 10.20 il Cons. Buonpasso. 

Ultimata la lettura, il Presidente invita i Consiglieri ad eventuali interventi. 

Il Presidente: trattandosi di una delibera tecnica ritiene non ci sia tanto da discutere ma prendere 

atto di quanto è stato aggiornato, trattandosi di un obbligo di legge che deve essere reiterato ogni 

anno in relazione agli incendi che si verificano, sostanzialmente si tratta di una presa d’atto. 

Il Presidente: sostituisce, nelle funzioni di scrutatore, il Cons. Buonpasso con il Cons. Di 

Vincenti ed alle 10:23 pone in votazione per appello nominale la proposta de quo, il cui esito è il 

seguente:  

Presenti  e Votanti 07 

Assenti              03 (Buonpasso, Schiera e Sinopoli)  

Favorevoli             07 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La proposta del Consiglio Comunale avente ad oggetto “Aggiornamento del catasto dei soprassuoli 

percorsi dal fuoco. Incendi Anno 2018. Legge 21 novembre 2000 n. 353 come recepita in Sicilia 

con L.R. 16/1996 modificata ed integrata dalla L.R. 14/2006 prot. n. 902158 del 15/10/2020”. Nota 

prot. n. 911332 del 20/10/2020 dell’Area della Pianificazione Urbanistica” è approvata 

all’unanimità dei presenti  
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Si passa alle Comunicazioni. 

Il Cons. Lupo: riferisce di essere stato contattato da alcuni residenti della Via Vincenzo Barone e 

di Piazzetta Medaglie d’Oro, i quali lamentano l’enorme quantità di rifiuti ingombranti anche 

all’interno della villetta adiacente; riferisce che lo stesso, circa un mese fa,  aveva inoltrato richiesta 

per la rimozione dei rifiuti, ma come riferito dai residenti nulla è stato ancora fatto. Chiede, 

pertanto, al Presidente se è a conoscenza di questa problematica e se l’azienda incaricata ha già 

iniziato l’intervento di rimozione. 

Il Presidente: risponde che purtroppo il sito si è trasformato in una vera e propria discarica a cielo 

aperto e che la segnalazione è stata fatta alla RAP, ma considerate le quantità di rifiuti è necessario 

l’intervento della pala meccanica, compatibilmente con la loro programmazione. Per quanto 

riguarda, invece, la villetta adiacente chiede l’invio di qualche foto. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.27, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

      Maria Enza Bastone       

 

Il Segretario 

Istruttore Amministrativo 

Mario Sapienza 


